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物価高騰に対する支援を
推進せよ！

質
問

市は、令和４年に学校給食費への支援や水
道料金の基本料金全額免除など、市民の暮
らしや事業者を守るための様々な支援を
行ったが、令和５年も物価高騰は続いてい
るため、さらなる支援が必要と考える。本
市の物価高騰対策について考えを聞きたい。

回
答

令和４年度は国の物価高騰対策に基づき、
様々な支援策を講じてきたが、令和５年度
においても、特に子育て支援として、引き
続き、学校給食費による家計負担の抑制を
図る。国の対策が示された際には、本市の
実情に応じて的確に市民生活や事業活動に
対する支援ができるよう努めていく。

ひ
と
言

物価高騰対策により、市民の家計を守るこ
とが必要です。
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ケアラーへの支援体制を
強化せよ！

質
問

国は令和５年度から、外国籍のヤングケア
ラーへの支援として、日本語が苦手な親の通
訳を担わずに済むよう外国語対応通訳派遣支
援を始めるが、本市の対応を聞きたい。また、
ケアラーは全世代に広く存在することから、
全世代的な支援も必要と考えるがどうか。

回
答

現在、日本語が不自由な外国籍の方が来庁し
た際は、職員が窓口でサポートしている。通
訳派遣支援事業については、国の制度の活用
を含め、必要な支援につなげられるよう方策
を検討していく。また、ケアラーへの支援に
は全ての世代への配慮が必要であるため、重
層的な支援体制の構築に取り組んでいく。

ひ
と
言

ケアラーは全世代に広く存在し、環境も様々
であるため、支援体制の強化を求めます。

織姫クラブ

酉
と り

田
た

 智
と も

男
お

千歳地区旧袋川沿いの
桜並木について問う！

質
問

千歳地区旧袋川沿いの桜並木は、足利市立
桜小学校の校名の由来にもなっている本市
の貴重な財産である。植樹から 70 年以上
が経過し、クビアカツヤカミキリの被害を
受けているが、新たに植樹を行い、存続を
図るべきと考えるがどうか。

回
答

令和４年に桜並木沿線の方などを対象にア
ンケート調査を実施した。現在、桜並木を
保存したい場所や行政との協働の取り組み
について、地元自治会の皆様に意見の集約
をお願いしている。引き続き地域の方々な
どと協議を行いながら、今後のあり方につ
いて検討していく。

ひ
と
言

千歳地区旧袋川沿いの桜並木の存続に向け
た検討を期待します。
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夜景観光の目玉に渡良瀬橋・中橋
のライトアップを！

質
問

本市観光の課題である観光客の宿泊率を向上
させ、経済効果を高めるには、滞在時間を延
ばす夜景観光が有効であると考える。イベン
ト型の夜景観光と並行して、常設の夜景観光
資源を増やすため、歴史的価値のある渡良瀬
橋や中橋をライトアップしてはどうか。

回
答

まずは、足利灯り物語などを通して、文化財
を活用した灯りのあるまちというイメージを
定着させるため、民間事業者と連携したプロ
モーション活動に取り組んでいくことが重要
であると考える。今後、渡良瀬橋などの地域
資源を活用した常設の夜景を付加することに
よる効果などについて研究していく。

ひ
と
言

観光拠点の創出や魅力ある景観形成、シビック
プライドの醸成など、効果は高いと考えます。
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